

道野辺の郷から

鎌ヶ谷市立第二中学校
学校だより 第2号
TEL (444) 6751【教頭】
ホームページ http://www.kamagaya.ed.jp/2tyu/

1 校長室より

「言葉の重み」

校長 河合峰夫

新緑があざやかな季節となってきました。この一か月で生徒たちは新たな環境の中で輝きだしています。午前7時から部活動が始まります。「お願いします」「ファイト」「ありがとうございます」等。二中っ子から今できることを黙々と積み重ねているのが伝わってきます。

さて、先日「言葉の重み」という話を目にして一言の大切さを改めて心に刻みました。言葉は、人と人をつなぐ大切な道具です。人は言葉によって思いを伝えたり、みんなの考えをまとめたりします。言葉がなければ誰もが孤独であり社会そのものが成り立たなくなってしまう。褒める言葉、励ます言葉、勇気づける言葉……。人を幸せにする言葉によって心を立て直すことができます。しかし、一方では人の心を傷つけ切り裂く両面を持っています。誰もがそのことを知っていて日々の言葉を使っています。人を傷つける言葉を言ってしまったとしても「ごめんね」の一言があれば……。仲間とともに力強く生きるための言葉の素晴らしさを知り、互いに幸せになるために使えるように努力したいと思います。

終わりに、子供たちの成長に必要なものが一つあります。それは、ただの甘やかしとは違う本物の強さと優しさを持った大人(本気で褒め、叱ることのできる人)です。それは、あこがれの存在です。これからも子供たちにとってかけがえのない応援団長として、共に凜として範を示していきたいと思ひます。よろしくお祈いします。

2 入学式について

4月8日(火)に、第43回の入学式を市長さんをはじめ多数のご来賓参列をいただき、厳肅な中にも温かい雰囲気の中で行うことができました。新入生の呼名の返事や入退場の様子とても元気があり、立派でした。新入生の中学校生活の夢実現のため、保護者・地域とともに精一杯取り組んでいきたいと思ひます。



新入生244名を迎え入れました

3 授業参観・保護者会について

4月19日、今年度第1回目の授業参観及び保護者会が行われました。体育館が一杯になるほどの保護者の方に参観いただきました。その後、2、3年生は林間修学旅行の説明会、そして担任との懇談も行いました。ありがとうございました。



第1学年

第2学年

第3学年

5月の予定

2日(金) 若草春の合同遠足(貝柄山公園)
8日(木) 千教研
10日(土) 修学旅行(~12日)
13日(火) 3年代休(~14日)
16日(金) 生徒会集会

17日(土) 小学校運動会
22日(木) 林間学校(~24日)
26日(月) 2年生代休
27日(火) 進路保護者会(3年)
29日(木) 中間テスト(~30日)

4 新入生歓迎会について

4月15日に、新入生歓迎会が行われました。2、3年生の歓迎の言葉と歌は、二中っ子らしい元気にあふれたもので、1年生の良い見本となりました。その後の部活動紹介では、20全ての部活動の代表が模範演技等を行い、1年生にアピールしていました。



部活動紹介の様子

学校生活について真剣に聞く1年生

5 お知らせ

- (1) 緊急メール登録のお願い
1年生の保護者様宛に「メール配信システム」登録のお願いの文書を配布させていただきました。修学旅行や林間学校の帰着時間などについてもこのメールシステムでご案内をする予定ですので、ぜひこの機会に登録をお願いします。
なお、再登録等を希望される方がおりましたら、担任までお申し出ください。
- (2) 三者面談・二者面談の実施
① 4月30日から5月15日までと今年度は年度当初に、担任が二者または三者面談を実施します。新年度が始まり1か月が経ちました。有効に活用してください。
② スクールカウンセラーの高安陶子先生が、原則毎週火曜日に教育相談室に来ています。相談したいことがある生徒・保護者は、担任を通じて面談日程を決めてください。
③ 今年度の悩み事相談員は、鷲尾先生と佐藤先生と養護の川野邊先生です。

6 部活動について

- (1) 4月23日に部活動集合があり、新たに1年生の部員を迎え入れて放課後の部活動が始まりました。また24日には部活動保護者会が行われ、本校の部活動のルールなどを説明したうえで、それぞれの部活動ごとに懇談会が行われました。
- (2) 部活動後援会から「ご寄付のお願い」を配布させていただきました。二中っ子の部活動の補助のために一口500円の寄付を受け付けております。ご協力をお願いします。
- (3) 部活動の大会結果は、この学校だよりでお知らせしますが、ホームページでも日々の活動として更新していきますので、そちらも御覧ください。



7 PTA総会について

24日PTA総会が行われました。昨年度の報告や今年度の提案事項等の議事が滞りなく承認されました。その後、7名のPTA功労者が表彰されました。大変お世話になりました。



8 大会結果

【テニス】
第14回スプリングカップ
≪県大会出場≫
男子 川村、早川ペア
女子 中村、山田ペア
那須野、佐藤ペア

【野球部】
市内春季大会 3位



